

GANZKURZ

Starke Auftragslage

Die Mafu-Unternehmensgruppe aus Rosenfeld baut für ihre Tochterfirma Mafu Sauter Mechanik eine neue Halle mit 1.850 Quadratmetern Fläche. Grund dafür ist die stetig ansteigende Auftragslage und die damit verbundene Auslastung der Fertigungskapazitäten. Der geplante Neubau wird in der ersten Jahreshälfte 2019 dem Bauherrn schlüsselfertig übergeben. „Wir schaffen Platz für weiteres Wachstum und planen damit zusätzliche Arbeitsplätze“, so Mafu-Geschäftsführer Ralph Lehleuter während des Spatenstichs.

Weiteres Wachstum

Die Solcom GmbH erzielte im dritten Quartal 2018 einen Umsatz von 30,35 Millionen Euro. Damit konnte das Reutlinger Unternehmen zum ersten Mal in der Unternehmensgeschichte die 30-Millionen-Umsatzmarke pro Quartal überspringen. Im Vergleich zu den drei betrachtenden Monaten im vergangenen Jahr ist es eine Steigerung um 3,8 Prozent. Der Auftragsbestand liegt mit einem Plus von 6,0 Prozent ebenfalls auf einem neuen Allzeithoch.

Innovative Lösung

Das Siemens-Getriebemotorenwerk in Tübingen wurde im Rahmen des Wettbewerbs „100 Orte für Industrie 4.0 in Baden-Württemberg“ für die Digitalisierung ihres Werkes ausgezeichnet. Für einige Arbeitsschritte setzt die Teilefertigung am Standort Tübingen auf eine digitale Prozesskette im Produktionszyklus von der Entwicklung bis hin zur konkreten Abarbeitung eines Produktionsauftrags. Das Ergebnis: schnellere Durchlaufzeiten und somit individuellere Produkte.



Dr. Daniela Eberspächer-Roth (2. v. l.), Geschäftsführende Gesellschafterin der Profilmétall-Gruppe nimmt die Auszeichnung entgegen. Foto: Ralf Jankovsky/kwik Werbeagentur

Der BMM-Award „Bestes Management im Mittelstand“ unterstützt die Anstrengungen von mittelständischen Unternehmen, um die Qualität ihrer Führungskultur zu verbessern. In der Kategorie „Newcomer“ erzielte Profilmétall hier die bisher höchste Punktzahl. Ausgezeichnet wurde Profilmétall für das besondere Engagement zur Etablierung einer erfolgsorientierten

und attraktiven Führungskultur im deutschen Mittelstand. Betrachtet wurden die Themenbereiche Führung, Strategie und Mitarbeiter. In ihrer kurzen Ansprache betonte Dr. Daniela Eberspächer-Roth, Geschäftsführende Gesellschafterin der Profilmétall-Gruppe, die herausragende Bedeutung einer guten Führungskultur auch für ihr Unternehmen. ■

Zeltwanger Automation

Neue Leitung



Jaro Zeltwanger hat die Leitung der Zeltwanger Automation in Düsseldorf übernommen. Der gelernte Wirtschaftsingenieur und

Sohn des Tübinger Geschäftsführers Ulrich Zeltwanger übernimmt die Aufgabe nach einem Aufenthalt bei der Zeltwanger-Tochter in Charleston (USA) und der Leitung der tschechischen Tochter Zeltwanger AMT in Kürim während des dortigen Umstrukturierungsprozesses. ■

Zweiter Geschäftsführer

Beutter erweitert



Bei der Beutter Präzisions-Komponenten GmbH & Co. KG in Rosenfeld gibt es mit Markus Funk einen zweiten Geschäftsführer.

Der bisherige geschäftsführende Gesellschafter, Dr. Wolf-Dieter Kiessling, plant, sich Mitte des Jahres 2019 aus dem operativen Geschäft zurückzuziehen. Bis zu diesem Zeitpunkt sind beide Geschäftsführer gleichberechtigt verantwortlich. ■